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В статье сообщается о находках в водоемах центральной и восточной части Орен-

бургской области Gyromitus disomatus Skuja. Приводятся данные по морфологии обнару-

женных экземпляров, а также их микрофотографии, выполненные с помощью сканирую-

щей электронной микроскопии. Обнаружены неидентифицированные чешуйки Gyromitus 

sp., которые, вероятно, могут принадлежать новому для науки таксону. Полученные ре-

зультаты вносят вклад в изучение биоразнообразия гидробионтов Оренбургской области.  
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Южный Урал. 
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In this paper we report about finds of Gyromitus disomatus Skuja in reservoirs from the 

central and eastern parts of the Orenburg Region. The data on the morphology of the detected 

scales, as well as their micrographs made with use scanning electron microscopy, are presented. 

Unidentified scales of Gyromitus sp. have been found, which may probably belong to a taxon 

new for science. The obtained results contribute to the study of the biodiversity of hydrobionts of 

the Orenburg Region.  
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